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本日の出席率８１.８２％：会員数４４名・出席３４名・欠席８名・出席規定免除会員（２）２名・ビジター０名

前々回の修正出席率１００％：出席３３名・メークアップ９名・出席規定免除会員（２）２名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは、台風はど

うでしたでしょうか。私の業界

は台風特需というのがありまし

て、長崎県に直接上陸した時な

ど、ガラスの割れ替え、カーポー

ト、テラスの屋根が飛んでその

張替など、いっぺんに忙しくな

る時がありますが、今回は橋口

さんから、ドアが風でおかしくなったから見に来てくれと

電話があっただけでした。ちょっと残念ですが、何にもな

いことはいいことだと思っています。

　先週入会２年未満会員研修セミナーを開催しました。

「佐世保中央ロータリークラブの歴史」を田雑直前会長に、

「ロータリーの歴史と現状」を井上パスト会長に、「ロータ

リー活動についての考え方」を指山パスト会長にしてい

ただきました。非常に中身の濃いセミナーが開催された

のではないかと思います。講師をしていただいた歴代会

長には感謝申し上げます。また企画運営をしていただい

た、クラブ管理委員会のメンバーにお礼を申し上げます。

研修を受けた会員も非常に勉強になったのではないかと

思います。なによりも私自身が本当に勉強になりました。

セミナーの挨拶のところで少し話しましたが。ロータリー

には変えてはいけないものと、変えなければならないもの

とがあります。これを考えながらセミナーを受ければより

いい研修になるのではないかと話しました。不易流行と

いう言葉があります。これは俳人松尾芭蕉の言葉と言わ

れ、不易というのは変えてはいけないもの、流行は変えて

いかなければならないものという意味です。

　今年の地区のスローガンは「家族」「継続」「変化」です。

この中で岩永ガバナーが言われていることは、『「継続」

と「変化」相反するようなこの２つのキーワードは不易流

行即ち根本はおなじであるという理解を深めてください。

クラブを活性化する方法論として「継続」と「変化」があ

１．例会変更

　 ありません。

２．来　　信

　  ・ガバナー事務所

　　 ①「新世代部門合同研修セミナー」出席の御礼

　　 ②１０月のロータリーレートのお知らせ　

　　　 １ドル＝７８円

　  ・第 5 グループ山本浩平ガバナー補佐

　　 第 6 グループ坂井智照ガバナー補佐

ガバナー補佐とクラブ会長・幹事との会合のご案内

日時　１０月５日（水）１８：３０～　

場所　ホテル万松楼

・佐世保西ロータリークラブ

　４０周年記念誌の送付

・米海軍佐世保基地司令官　チャールズ Ｗ・ロック大佐

　名誉会員承諾書

ReportReportReport

るのです。「継続」していかなければならないものがあり、

また時代の変遷や地域の新しいニーズに合わせてクラブ

も「変化」をしていく勇気が求められています。』と話さ

れています。

成功の法則その１２

不易流行

今年の職業奉仕委員会の活動計画にロータリーメンバー

の社訓、家訓、座右の銘があります。これなどはどんな

に時代が変わろうと変えてはいけないことだと思います。

そして時代に合わせて変わらなければ会社は潰れてしま

います。このことを考えるのが不易流行だと思います。
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本日の合計　　　　    5,000 円

本年度の累計　　　169,000 円

　　　■ 会員卓話　■

　佐世保中央ＲＣ入会の経緯は諫早高

校の大先輩、高原直前ガバナーからの

お誘いを受けて、入会できました。入

会できて本当によかったと思います。

　入会して７ヶ月が経ちますが、出席

することが精一杯で何をすれば良いの

か分からない状態でしたが、先日の“入会２年未満会員研

修セミナー“”を受けて、奉仕（皆様の為になること）と

親睦と仲間が大事であることが分かりました。親睦にはあ

まり参加できていなかったので、これからは親睦にも積極

的に参加したいと思います。

　私の名前は糸瀬 新でよく「珍しい名前だね」と言われま

す。 ここで少し私のルーツを紹介したいと思います。出身

は長崎県の対馬です。

　昔昔、対馬には阿比留という豪族がいました。太宰府の

宗家が豪族阿比留を倒したそうです。宗家は長男しか家督

相続できなかったらしく、長男以外は家臣として出て行っ

たそうです。その家臣の中に「糸瀬」があるそうです。対

馬で一番多い名前は阿比留で、２番目が糸瀬です。対馬に

は糸瀬ははいて捨てるほどいます。

　子供の頃はプロ野球選手になると思ってました。その為

には中学校から野球をやって甲子園にいかなければならな

い。対馬には野球部というものはありませんでした。高校

も軟式野球しかありませんでした。親に「野球をするため

に福岡の中学に行かせてくれ」と頼みましたがダメでした。

　小学校の作文にプロ野球選手になって大リーグボールを

投げるのが夢だったが現実はバットに当たらない大暴投と

なったと書いた記憶があります。高校進学は海星か佐世保

工業かと迷っていたら、親が突然諫早に行けと言うので仕

方なく従いましたが、１年生の時は海星が（サッシーの時）、

３年生の時は佐世保工業が甲子園に行きました。結局諫早

は３年間甲子園に行くことができませんでした。しかし、

私の在学した３年後には行っています。一応、３年生の時

に地方の有力選手ということで週間朝日の増刊号に顔写真

が載りました。

　高校での野球生活も終わり、野球で親和銀行に入行する

ことになりました。入校当初は野球部を辞めたらすぐに銀

行なんか辞めてやると思っていましたが、２０万円のロー

ンで買った車をぶつまして、修理代に又２０万円かかりま

して、借金返済の為に働き続けていつの間にか結婚して２

５年間も銀行におりました。

　もう２０年ぐらい前ですが、大野支店勤務時代に泉福寺

ショッピングセンターの古賀酒店に集金に行っておりまし

た。そして、吉牟田薬局の奥様から「あんた、昼行灯みたい

担当：前田　眞純君

クラブ管理委員会
９月１５日（木）午後６時３０分より入会２年未満会員研修セミナー

おいて、 坂井智照第６グループガバナー補佐にガバナー補佐の

役割と責務について。 そして、 現在の２７４０地区の地区組織に

ついて、 ロータリー情報のお話をしていただきました。

committeecommitteecommitteecommittee

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事

台風一過。 今日はさわやかな秋季となりました。 名古屋や東京

などは、 一時１０９万人に避難勧告や帰宅困難など大変なことに

なっているみたいです。 佐世保を相当な風がありましたが、 硝子

の被害は少なかったとタシロ硝子の報告ですが、 皆様のご自宅、

事務所などは今後に備え点検を。 当クラブにもたくさん建築関係

者がいらっしゃいますので、 早期のご用命をどうぞ。 今日は糸瀬

会員の卓話です。 よろしくお願いします。

八重野 一洋幹事

牛島会員のシネマボックス太陽さんのデジタル放映移行に伴い、

ＣＭの取り直しをし、 先日完成しました。 予定外のこととＣＭそのもの

が古かったので、 主演に娘を登用しました。 １１月放映スタートと

のことです。 映画を見に行って上映前のＣＭにご注目下さい。 平

岩さん、 水月もですよね？!

前田 眞純親睦活動委員長

本日は糸瀬君の卓話、 頑張って下さい。 糸瀬君とは同じ年なん

ですが、 私と違って落ち着きがあり羨ましい限りです。 その証拠に

皆さんは私のことを 「マスミ、 マスミ」 と呼びすてですが、 糸瀬君

は 「糸瀬君」 とちゃんと名字で呼ばれています。 ちなみにうちのカ

ミさんも 「マスミ」 と呼びすてです。

・一般社団法人させぼ夢大学事務局より

　創立２０周年記念コンサート開催について

　日時　１０月２９日 （土） １５：００

　場所　アルカス SASEBO 大ホール

　※サセボ市民２， ０００人無料招待　往復葉書で応募

　３．伝達・通知

　　・本日、１８時より親睦活動委員会を「くっけん広場

　　　で開催します。

糸瀬　 新  君
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ぐに銀行なんか辞めてやると思っていましたが、２０万

円のローンで買った車をぶつけまして、修理代に又２０

万円かかりまして、借金返済の為に働き続けていつの

まにか結婚して２５年間も銀行におりました。

　もう２０年ぐらい前ですが、大野支店勤務時代に泉

福寺ショッピングセンターの古賀酒店に集金に行って

おりました。そして、隣の吉牟田薬局の奥様から「あんた、

昼行灯みたいやね」と言われました。要するに昼間は

ボーッとしているということです。銀行での私のモッ

トーは、生きるか死ぬかの先に融資をして一緒に大きく

なってもらおうということでした。

　波佐見支店時代に１８銀行に優秀な支店長がいまし

て、融資先をドンドンもっていかれました。いつか自分

もお客様から信頼されて、お客様のお役に立ちたいと

一生懸命頑張りました。そうすると嬉しいことに次の１８

銀行の支店長から「あんた、はよ～転勤してくれんね」

と言われました。しかし、退職するころは不良債権は作

るなということで自分が思う仕事ができなくなっていま

した。

ＳＡＡ： 川﨑 洋一君／音響：瀬戸 浩君

次回例会／９月２９日１２：３０～

次回献立／天ぷら、蕎麦、おにぎり

　よくなんで銀行を辞めたのかときかれますが、当時

九州銀行と合併して給料が減ったうえになかなか昇格

できない状態が続きました。支店長を目指して頑張りま

したが…そんなおり今の保険会社から誘いがきて業界

は違いますが、保険業界で支店長になろうと思い転職

しました。

　ＡＩＧに入社してから２年で所長になれました。収入

も手取り○○万円になり、転職してから本当によかった

な～と思いましたが…２００９年１０月、山登りから

帰って家でゆっくりビールを飲んでいたら、リーマンと

ＡＩＧがニュースに出ました。もうあれから２年経ちま

して、ＡＩＧからプルデンシャルグループとなり、又頑

張っているところです。２０１２年１月からスター生命

は社名がジブラルタル生命になります。社名が変わる

だけで契約には何ら影響ありません。

　保険会社でも私のポルシーであるお客様のことを第

一に考えた仕事を今後も続けていき、皆様のお役に立

てればと思っています。

　

　


